

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Pechbonnieu

Publié le 16/04/2018 à 03:53, Mis à jour le 16/04/2018 à 09:38

Pour une société européenne plus solidaire

Société



Lancement du projet «Se Canto» (Sentier Européen de Coopération, Aide et Normalisation entre Territoires d'Opportunités) en présence de tous les partenaires réunis à Pechbonnieu mardi.

«Ce projet de territoires transfrontaliers entre la Haute-Garonne et l'Aragon donne une dimension européenne que nous souhaitons partager avec chacune et chacun d'entre vous... La tâche est immense, mais passionnante», tels sont les premiers mots de Nicole Loze, présidente du CBE du NET, lors de la soirée de lancement du projet «Se Canto». Sabine Geil Gomez, conseillère départementale et maire de Pechbonnieu, a souhaité au nom du président du conseil départemental, la bienvenue aux partenaires, et a souligné l'objectif général de ce projet : «Renforcer notre coopération économique et sociale. Nous pouvons être fiers... Avec ce nouveau projet, nous mettons en commun ce que nous avons de meilleur, nous nous enrichissons de nos différences en faisant de nos singularités notre force commune».

Le projet «Se Canto» concerne les territoires des Monegros en Aragon et du Nord-Est toulousain. Son objectif est l'inclusion et l'accès à l'emploi pour les personnes vulnérables au travers de la formation et de l'emploi. Le chef de file est la Comarca de Los Monegros et y participent des partenaires espagnols et français. Le projet renforcera les qualifications et les compétences des personnes en situation de vulnérabilité mais aussi celles des professionnels du secteur en encourageant la responsabilité sociale. La présidente, Judith Budios Albacete, a rappelé le rôle de la Comarca comme chef de file. Puis le vice-président de la Comarca, Alfonso Salillas, a exprimé «sa joie et son espoir pour une société inclusive, européenne et solidaire».

Le gérant d'Atades Huesca Miguel Angel Lopez, le président de la Fondation Marie-Louise Claude Rous, le directeur du centre de formation L'Oustal Laurent Cabanié, et enfin le professeur titulaire de l'Université de Saragosse Angel Pueyo ont exprimé leur enthousiasme. La députée suppléante Aurore Durand-Raucher, concluait : «Puisque "Se Canto" est une référence au chant cher aux Occitans, je souhaite que les montagnes s'abaissent pour que la coopération franco-espagnole soit fructueuse !».

Toutes vos infos en illimité et sans publicité à partir d'1€/mois

Ce projet est cofinancé à hauteur de 65 % par le Fonds Européen de Développement Régional dans le cadre du Programme Interreg (Poctefa 2014-2020).

www.secanto.eu

La Dépêche du Midi

PECHBONNIEU SOCIÉTÉ

Contenus sponsorisés